

## MEDIO AMBIENTE

# El Gobierno regional abastecerá de agua a más de trescientos municipios este verano

Invertirá casi 123 millones de euros en infraestructuras y renovación de redes a lo largo de este año

SANTIAGO FELIPE

Valladolid.- El Gobierno regional efectuará un nuevo esfuerzo para abastecer de agua a más de 300 municipios durante el verano que comienza como consecuencia de la sequía. Así lo apuntó el consejero de Medio Ambiente, Carlos Fernández Carriedo, quien manifestó que se podrá actuar gracias a convenios con las nueve diputaciones, que aportarán el 50 por ciento del presupuesto, fijado en 4,2 millones de euros.

Pero, en total, según destacó el consejero, el departamento regional que dirige destinará este año 122,6 millones de euros en infraestructuras, renovación de las redes de abastecimiento y campañas para el uso racional del agua, que se sumarán a las aportaciones de las entidades locales, lo que posibilitará la ejecución de 773 trabajos en 924 municipios —un tercio del total— con una inversión total de 137 millones de euros.

Explicó Fernández Carriedo, que con los 4,2 millones previstos para abastecimiento, se pretende «dar respuesta inmediata» a consumos altos de agua, problemas por contaminación o atender las consecuencias de la sequía, ya que durante los meses de verano muchos municipios castellanos y leoneses ven multiplicada su población.

Del responsable de Medio Ambiente indicó que las especiales circunstancias climatológicas de este año dificultan aún más la disponibilidad de un recurso limitado como el agua, especialmente en el sur de la Comunidad, en las provincias de Ávila, Salamanca y Segovia.

Desde 1992, en el que se iniciaron los convenios de colaboración entre la Administración regional y



El consejero de Medio Ambiente, Carlos Fernández Carriedo, informa sobre las medidas especiales de abastecimiento de agua

de las provinciales, se han invertido 33,5 millones de euros, manteniéndose la financiación al 50 por ciento entre ambas instituciones, informa Ical.

Por otra parte, la Consejería de Medio Ambiente prevé actuaciones por importe de 109 millones de euros para 150 proyectos.

En concreto son trece actuaciones con 13,5 millones de euros, que darán soluciones mancomunadas de abastecimiento, entre otras las de Campos Norte de Palencia, Cabeza del Horno, en Salamanca, Fuente el Mojón, en Segovia, y la del río Eresma, entre las provincias de Valladolid y Segovia.

En materia de renovación de re-

des, se prevé 22 millones de euros, de los que la Junta aportará el 40 por ciento y el resto las administraciones locales. Asimismo, la Consejería ha firmado convenios con 24 entidades municipales para llevar a cabo campañas de educación ambiental por importe de 1,7 millones de euros.

La consejería cree necesario alcanzar una gestión eficiente de un recurso natural tan escaso desde el punto de vista de la sensibilización y la educación ambiental.

Mientras, el consejero de Agricultura, José Valín, refrendó las palabras de su compañero en el Gobierno regional al definir de «escasas» las medidas incluidas por

el Gobierno en su decreto para paliar los daños producidos por la sequía, a lo que añadió que la Junta «como siempre, acompañará en financiación» aquéllas.

Valín, durante la apertura de la 40 FERIA Agraria, Comercial e Industrial de Tierra de Campos, que se celebra en Medina de Rioseco, destacó que han solicitado al Ministerio de Agricultura «ayudas más importantes», dado que el actual será «un año complicado para todos».

El consejero denunció que Elena Espinosa «no ha tenido toda la sensibilidad» que hubiese sido necesaria en una campaña «muy floja en producciones».

## Catorce alumnos de Peñaranda de Bracamonte se hacen con el Premio Iconosfera

REDACCIÓN

Valladolid.- El director de la Obra Social de Caja España, Matías Pedruelo; la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Valladolid, María Ángeles Porres; y la directora del Museo Patio Herreriano de Valladolid, Teresa Velázquez, entregaron el premio del concurso Iconosfera a 14 alumnos del Colegio La Encarnación de Peñaranda de Bracamonte, en Salamanca.

Bajo el título «Iconosfera. Un viaje por la imagen», Caja España y el Patio Herreriano han apostado por fomentar la discusión en torno a la lectura de las imágenes, así como proponer herramientas para acceder a la cultura visual que forma parte fundamental de la manera de relacionarse con el mundo, aseguraron los organizadores a través de comunicado de prensa.

En el concurso, que versó sobre temas como imagen y contraimagen, la ilustración de la imagen y la capacidad narrativa de las imágenes, participaron 37 grupos de 22 centros de Educación Secundaria y Bachillerato de Castilla y León.

En la fase final quedaron dos grupos, el colegio La Encarnación de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca), que finalmente resultó ganador, y el I.E.S. Leopoldo Cano de Valladolid.

El grupo de catorce alumnos del colegio La Encarnación de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca) recibirá por parte de los organizadores un ordenador portátil y un videoproector para el centro, así como un regalo para cada uno de los alumnos de la clase ganadora.

**UVA**

**TENEMOS UN ESPACIO RESERVADO PARA TI**

**UNIVERSIDAD de VALLADOLID**

[www.uva.es](http://www.uva.es)

Carriera de...  
 ...riales y finanzas  
 ...ómicas y empresariales  
 ...mpresariales ciencia  
 ...nología filología alema  
 ...rancesa inglesa hispánica  
 ...ografía historia del arte investigación  
 ...cado matemáticas medicina periodismo  
 ...ia publicidad y relaciones públicas  
 ...literatura periodismo arquitectura ingeniería  
 ...geniero de montes ingeniero de organización  
 ...geniero de telecomunicación ingeniero en  
 ...electrónica industrial psicopedagogía ingeniería  
 ...mática ingeniero técnico agrícola ingeniero técnico  
 ...telecomunicación estadística fisioterapia logop  
 ...nutrición humana y dietética óptica y optometría  
 ...social ingeniero técnico de tele  
 ...informática de sist